



**Nuevos Tiempos | Nuevos Conceptos**

Somos una empresa especializada en Servicios Integrales de hostelería para **asesorar, orientar y facilitar** a los profesionales del sector en la gestión de su empresa.

**Analizamos** las necesidades de cada cliente, **Diseñamos** la solución específica para su empresa, la **implantamos**, ocupándonos de todos los aspectos implicados y realizamos un **completo seguimiento** para su óptimo funcionamiento.

Nuestro objetivo es hacer más competitiva su empresa de restauración. Dotándola de estructuras de gestión y herramientas de trabajo para aumentar y optimizar sus beneficios.

Nuestro campo de actuación se extiende a todos los departamentos de los negocios de restauración. Siendo el departamento, en el que centramos la mayor parte de nuestra actividad, la cocina.

Nuestros servicios, basados en la **experiencia**, se adaptan a cada tipo de negocio del sector hostelero, de manera **personalizada e individual**.



**ANALIZAMOS** + **DISEÑAMOS** + **IMPLANTAMOS** = **RESULTADOS**  
su empresa de una forma profesional y objetiva. soluciones personalizadas haciendo un minucioso seguimiento. las herramientas específicas que cada departamento precisa. situando su empresa con los grandes del sector.



## Control de calidad

Nuestros controles de calidad aplicados a cada una de las áreas que conforman su negocio, aumentaran la competitividad de su empresa. Herramientas como el cliente incógnito y las auditorías nos facilitarán todos los datos para la consecución de los mejores resultados.



## Oferta Gastronómica

Nuestra experiencia en el mundo de la Restauración, nos permite asesorarle y unificar sus ideas y conocimientos con los nuestros para crear una atractiva oferta gastronómica con la solidez que el mercado demanda. Diseñamos nuevas cartas de comida, vinos, tapas etc. Implantándolas y formando a su personal para la elaboración de nuevas recetas.



## Proveedores y materiales

Una gestión moderna requiere una relación mutuamente beneficiosa con los proveedores. Nosotros seleccionamos a los mejores proveedores y establecemos los mejores acuerdos posibles para usted.



## Estudio Financiero

Conocer el estado financiero de la empresa, planificar la partida de gastos, determinará la correcta utilización de los recursos económicos. Implantamos la cuenta de explotación como herramienta de control analítico de gestión para lograr sus objetivos económicos.



## Asistencia inauguración

Uno de los hitos más importantes en el proceso de apertura de su negocio, será su inauguración. Nosotros le acompañaremos durante las primeras semanas, supervisaremos la logística y ofrecemos servicios de dirección de cocina (Chef Autónomo).



## Imagen y comunicación

La imagen de su empresa es la tarjeta de visita de su establecimiento. Nosotros le asesoramos sobre cuál es la imagen apropiada, moderna y atractiva, que le diferencie del resto. Disponemos de profesionales experimentados, en Imagen Corporativa y Comunicación, para ofrecer servicios especializados como diseño integral de imagen corporativa, publicidad, presentaciones de prensa etc.



## Gestión directa de cocina

Prestamos una especial atención y dedicación al departamento de cocina: área compleja y vital que requiere una gestión más detallada y personalizada.

Entre los servicios que ofrecemos encontramos:

- Estudio de costes.
- Manipulación y conservación de la materia prima.
- Procedimientos de elaboración y emplatado.
- Gestión del equipo de trabajo.
- Diseño de zona de trabajo y asesoramiento sobre nuevas técnicas.



Nuestra versatilidad y flexibilidad nos permiten adecuarnos perfectamente a las necesidades específicas de su empresa, desarrollando soluciones personalizadas y servicios a medida.

Nos convertimos en su **apoyo fundamental en la gestión.**

Le aportamos soluciones, puntos de vista frescos y profesionales así como herramientas para la mejora de su negocio en todos los aspectos.





**Soluciones integrales  
para hostelería**

[www.hostelconsulting.es](http://www.hostelconsulting.es)  
[mshostelconsulting@gmail.com](mailto:mshostelconsulting@gmail.com)

Teléfono +34 912 318 683

Móvil +34 637 583 988

Plaza de los Comuneros nº 6, Local 1,  
28821 Coslada, Madrid

